

La provocación de FELE en la negociación del convenio puede deparar en un otoño caliente.

CCOO no va a vacilar ante la postura provocativa y de falta de voluntad que mantiene la patronal ante la negociación del convenio siderometalúrgico para la provincia de León.

Este miércoles 21 de mayo se ha celebrado la cuarta reunión de negociación del Convenio Siderometalúrgico de León.

Desde **CCOO** industria hemos retomado, punto por punto, cada cuestión de la plataforma, exigiendo el análisis real de la FELE sobre las propuestas y las necesidades de los trabajadores y trabajadoras de nuestra provincia. Siguen manifestando que los temas económicos los trataremos al final de la negociación.

Por ello, hemos intentado avanzar en otras cuestiones que permitan nuevos derechos para el día a día de todos los trabajadores y trabajadoras de nuestra provincia. Sin embargo, mantienen cerrada la negociación, sin intención de abrirse a ninguna mejora, ni siquiera aquellas que no tienen repercusión económica como la flexibilidad horaria.

CCOO ha contestado con rotundidad, ya que lo hemos calificado de provocación, y si desean avivar el conflicto, están cerca de conseguirlo. Por dura que quieran que sea la negociación, no vamos a permitir una patronal desmesurada, que solo pretende reducir derechos y no mejorar las condiciones salariales. Si esto continúa en la próxima reunión, nos esperará un otoño caliente.

La próxima reunión ha quedado convocada para el 18 de junio de la que os mantendremos puntualmente informados.




EN TU LUCHA DIARIA

Saca partido a tu
cuota de afiliación

Tu **compromiso** con **CCOO** te da más

